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小山

宇都宮 東武ホテルグランデ

真岡西 フォーシーズン静風

宇都宮東 ホテルニューイタヤ

■司会 SAA 石塚 龍夫君

■点鐘          会長 海老原 均君

■ロータリーソング        我らの生業

■ビジター      真岡西 RC 諸伏 勇治様

■会長挨拶        会長 海老原 均君

皆様こんにちは。

最初にお客様の紹介をさせて頂きます。真岡西 RC
諸伏勇治様、ようこそいらっしゃいました。ごゆる

りと御くつろぎ下さいませ。

 先日日曜日にはバレーボー

ル大会がございました、無事

に終わりほっとしております。

担当された青少年奉仕委員会

を初め参加された方々ご苦労

様でした。また先週金曜日に

は RI2550 地区第４グループ

の第４回目の会長幹事会があ

りました。内容については 3
月 1 日真岡パブリックゴルフ

場での４クラブの親善ゴルフ

大会と 3 月 15 日フォーシーズン静風での IM につ

いてでございました、参加された方ご苦労様でした。

我が真岡 RC は、例会に限らず様々なイベントの参

加率が高くないのが現実です、今回は真岡 RC がホ

ストクラブになっております。出席率 100％での参

加をお願いしたいと思います。

 さて本日はこの後、炉辺会合の報告があります。

内容は温故知新と言う事で先輩方から色々と貴重

な話が聞けたのではないかと思います。耳の痛いこ

とがあったかもしれませんが守ることは守り、変え

るべきは変えていかないといけないと思います。自

分が参加した炉辺会合の報告と他の炉辺会合の報

告も聞いて参考にして頂ければ良いと思います。

そろそろ次年度の準備も出てまいります。次年度

会長幹事も気になる事案がありましたら参考にし

て頂ければと思います。以上です。

■委員会報告   IM 実行委員長 石田 順一君

クラブ協議会終了後、

IM 実行委員会を行います。

担当者には報告してござい

ますが担当者以外の方でも

お時間のある方はご参加下

さい。

■委員会報告 第 4 グループガバナー補佐事務局

金子 正男君

今度の日曜日に第 4 グルー

プ親善ゴルフコンペが、ござ

います。多くの方に参加頂く

事になりありがとうござい

ます。天気はあいにくの様で

すが温かい格好でご参加下

さい。宜しくお願い致します。

■炉辺会合報告 第 1グループ座長 石川 久雄君
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炉辺会合第１グループの

石川です。今回のテーマ、温

故知新と言う事でしたが、残

念ながら故の集まりが悪く、

新、ばかりでした。という事

で、テーマからは、脱線した

ものの、有意義な討論ができ

たと思います。出席者皆様に

は、大変忙しい中、有難う御座いました。

先ず最初に例会での受付でビジターの方、ゲスト

の方が来訪された時さすが真岡ロータリーと言わ

れるようなおもてなしが、できるようにしたい。

夜間例会を増やしたらどうか。たとえば、月 1回、

または 2 か月に 1 回など。

最近、PP が、元気がないように、見受けられる。

もっと元気を出してもらいたい。幹事も終わるとダ

ウンしてる人が多くみうけられるので業務の改善

を考えてはいかがでしょうか。

なんか、まとめるとすごく短くなってしまって、

２時間半に渡るミーティングは何だったんだろう

と思います。私のまとめが、下手なんですかね。以

上で私の報告を終わります。

■炉辺会合報告 第２グループ座長 中川 宏行君

第三グループ久保賢司会員の

代理で座長となりました中川

です。海老原田村年度第 2 回炉

辺会合報告をいたします。第 3
グループは 2 月 12 日木曜日午

後 6:30 より参加者 7 名にてフ

ォーシーズン静風で開催いた

しました。

 今回のテーマは温故知新大変分かりにくいテー

マでしたが会長の挨拶の中で今回のテーマについ

ての説明をもらいスタートいたしました。終始フリ

ートークでしたのでまとめるのに大変苦労いたし

ました。また古い会員が 7 名中 6 人新し会員がいな

かったため先輩会員から新しい会員に向けてのメ

ッセージになるのかなあと思っています。フリート

ークの中で今回のテーマにあった話だけ取り上げ

て報告いたします。大きく分けて 7 つです。

始めに出て来たのが出席率です出席の少ない会員

に対しての対応について、会員に電話をして出席を

促す。出席勧告を出す。サッカー的にイエローカー

ド、レッドカードを出す案、レッドカードはサッカ

ーでは退場ですが・・・・いろいろな会合集まりの

出欠は FAX の連絡だけでいいのか、炉辺会合は、

地区別入会年度別もあった方が良いのではないか。

古い会員と新し会員との交流の場が増えれば良い

と思います。今後の会長幹事若い会員も含め姉妹ク

ラブ斗六との付き合い方について斗六の会員は高

齢者が多いので斗六訪問の際クラブとして渡航費

用の一部負担など。古い会員も新しい会員も四つテ

ストのーつでもある「みんなの為なるかどうか」を

考えて行動して欲しい。最後に新しい会員に向けて

のメッセージとして、ロータリーは強制では無い自

分の為ある。ロータリーアンとして誇り品格を待っ

て活動して欲しい。以上で第 3 グループの報告とい

たします。

■炉辺会合報告 第 3 グループ座長 杉田 貞一郎君

席者：杉村パスト会長・金子剛パ

スト会長・市村会員・斉藤敏彦会

員・小林会員・柳田、座長私杉田、

オブザーバーとして会長幹事の合

計９名参加で平成 27 年 2 月 19 日

午後 6 時 30 分よりフォーシーズ

ン静風で行いました。

「温故知新」のテーマのもと各

出席者から多様な発言があり非常に盛り上がった

炉辺会合が出来ました。その中で、主なものを発表

いたします。

クラブ協議会のあり方についてですが、炉辺会合

を受けてではなく、各委員会の事業に対しての進捗

状況等を話す場ではないのか？また、クラブそのも

のの問題等も多いのでクラブ協議会が話す場であ

るとの意見も出ました。委員長等役職を頼まれたな

ら、断ることなく、命を懸けて、本気でやり、責任

を持たなといけなとの意見がありました。事業等に

ついてですが、寄贈物や設置物等の管理や撤去など

はどうなっているのか。やりっぱなしの感じがして

良くない。また、継続事業でなく単年度の地域奉仕

や PR でも何か出来ないか、奉仕事業も「お金」で

なく「行動」で何かできればとの意見が出ました。

四つのテストについては、個々の指針になるので、

市役所や市民会館、公園等に掲示すべきであるとの

意見が出ました。炉辺会合等で会長等に問題提起し

たものは、どのようになっているか？わからないと

の意見も出ました。ロータリー手帳については、他

のクラブでは、希望者のみなので、当クラブでも今

後検討してほしいとの意見がありました。変えると

ころは変え、変えてはいけないものは変えず。メリ

ハリを持ち、責任ある活動をすることが必要である。

「破壊と創造」がなければロータリーはなくなると

の意見がでました。以上でございます。

■炉辺会合報告 第 4 グループ座長 見目 良一君

前回、2 月 12 日に 私見目が、足らないながら座

長と言うことでホットハートにて14名の会員中 ち

ょうど半分の７名参加のもと 炉辺会合を執り行わ

せて頂きました。今回、内容としては、「温故知新」

と言うことで先輩方から過去のロータリークラブ

の活動や良かった点などを聞いて今後の活動に役

立てていきたいということでベテランと中堅と若

手とバランス良くグループを振り分けたと幹事が

自信満々に語っていらしたので、これは面白い話が
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聞けるかなと意気揚々と連絡を取り楽しみに炉辺

会合の当日を待っていたのですが、いざ蓋を開ける

といわゆるベテラン会員は一名のみの参加で、ござ

いました。今回ベテラン会員の方の話を聞いており

ますと、昔は色々な事をしていたのだなと感心した

次第です。行屋川の掃除をしたり、職場訪問でまだ

元気だったペンタックスを見学に言ったり、移動例

会で知らない所に行くことができて色々と知るこ

とができたりていただきました。米山などの寄付も

良く担当者が会員一人一人を回りながら金額を確

認しより多くの寄付を募っていた時期もありまし

た。また婦人旅行の時など観劇などしたこともあり

ました。野球なども好きな人が集まって楽しくやっ

ていてそれで友情の輪が広がったことも多くあっ

たように思います。また、以前に海老原会長が例会

で言ったことがあったのですが互恵主義や相互扶

助からロータリーが始まり職業奉仕により、より一

層社会のために貢献していくという話をしてくれ

たかと思いますが、ロータリーに入り普段会うこと

ができない方々と知り合いになりネットワークを

構築しお互いに仕事の面でもお願いしたり助け合

ったりということもロータリーの大きな魅力の一

つであったと思いますと云うような話をベテラン

先輩からお伺いすることができました。

その後はフリートークになりましたが今回ちょっ

と気になるところがあって現在私が持っているデ

ータで会員の年齢やロータリー歴を大まかに調べ

てみました。特に気になったのがロータリー歴です。

ちなみに 40 年以上 ２名、３０年以上４０年未満 

４名、２０年以上３０年未満 8 名、１０年以上２

０年未満 ５名、１０年未満 ３４名

また１０年未満を細かく見ますと５年以上１０

年未満 １５名、５年未満 １８名

この数字から浮かび上がるのは１０年以上２０

年未満の中堅クラスがおらずその内容を５年以上

１０年未満の方々が中堅クラスの内容を受け持っ

ていかなければならないということです。なぜ１０

年以上２０年未満の中堅クラスがいないのかと言

う内容の検証も必要かもしれませんがそれ以上に

必要なことは会員歴１０年未満の方々が主要な部

署を支えざるをえないということですので諸先輩

方々にもそのことを理解してもらい上手なアドバ

イスとご指導それに５年未満の会員の方々にも

様々な形で惜しみない協力、援助が必要かと存じま

す。以上報告とさせて頂きます。
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■本日のスマイルボックス    大越 正和君

片田 泰宏君

真岡西 RC 諸伏 勇治君 

父 小倉執が貴クラブに 31 年お世話

になり誠にありがとうございました。

本人はまだ未練が若干あるようです

が、これ以上会員皆様にご迷惑をか

けるわけにはいきません。特に岡本

AG には公私共にお世話になりロー

タリーの友情に感謝申し上げます。

海老原 均君 炉辺会合、お疲れ様でした。座長に

なられた方々お疲れになられたか

と思いますが、本日発表宜しくお願

い致します。真岡西 RC 諸伏様よう

こそ、ごゆるりとして行って下さい。

私事ですが花粉症の時期無理難題

がないよう祈りたい。

田村 浩次君 炉辺会の座長の皆様今日の発表宜

しくお願い致します。例会後クラブ

協議会 IM 実行委員会会議となりま

す担当の皆様宜しくお願い致しま

す。

岡本 俊夫君 過日の炉辺会合では、久保（賢）座

長に代わり中川さんご苦労様でし

た。発表ご苦労様です。諸伏さんよ

うこそ!!日頃は何かとお付き合いあ

りがとうございます。田川さんの歓

迎会、川掘君齋藤君設営ありがとう。

辻  達男君 所用の為早退致します。各座長様取

り纏めご苦労様です。貴重な意見は

会報にて読ませて頂きます。

石田 順一君 炉辺会合欠席になりまして申し訳

ございませんでした。本日はクラブ

協議会後 IM 実行委員会を開催しま

す。担当者責任者の方はご出席宜し

くお願い申し上げます。

石塚 龍夫君 本日は私の 55 回目の誕生日におい

いで戴きまして誠にありがとうござ

います。尚パーティーは、18:00 より

某焼鳥屋で行います。

大越 正和君 先日のバレーボール大会ではお世

話になりました。来年も宜しくお願

い致します。

岡本 佳男君 炉辺会合の座長さん方ご苦労様で

す。発表宜しくお願い致します。

久保 賢司君 中川さん、急に炉辺の座長を代わっ

て頂きありがとうございました。又、

先日のバレーボール大会では大変

お世話になりました。

田川 伸男君 昨日は私の歓迎会を開いていただ

き、また沢山の方々が集まられあり

がとうございました。心より感謝申

し上げます。

片田会員の独り言「今回は写りが良いな！！」

たくさんのスマイルボックス、ありがとうございます！

会  員 ¥29,000 米  山 ¥0 
ビジター ¥10,000 そ の 他 ¥0 

前月累計 ¥1,567,997 
合  計 ¥39,000 累  計 ¥1,606,997 
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■例会プログラム

■月間予定

4
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3月　識字率向上月間、インターシティーミーティング

■出席報告

在籍 54 名 出席免除 3 名（資格者 1 名   有理由者 2 名）

例会日 出席義務 事前 MU 事後 MU 出席 欠席 出席率 本年度累計出席率

補正後 2 月 12 日 50   39 11 78.0％ % 

2 月 26 日 50  - 36 14 72.0％ % 

7 月出席率 8 月出席率 9 月出席率 10 月出席率 11 月出席率 12 月出席率 1 月出席率 2 月出席率 3 月出席率 4 月出席率 5 月出席率 6 月出席率

82.49% 80.52% 89.33% 84.39% 80.48% 79.95% 81.29%      

3 月 12日 

内部卓話 

トラン・ワン・ダットさん

本日のプログラム 次回のプログラム

3月 5日 

月初会 誕生月祝い 

    結婚記念月祝い 


